

# « Le Faux du Vrai »

Un nouveau spectacle ?

Eh bien oui ! Le collège Sainte Famille et le Lycée saint Dominique s'unissent pour la troisième fois au Théâtre municipal de Béthune !

Et cette année encore ils intègrent les « petits » de l'école Sainte famille !

Ce seront donc des élèves allant du CM2 à la Terminale qui vont interpréter en musique ou en sketch « Le Faux du Vrai » ; titre ô combien énigmatique à la hauteur du plaisir qui vous attend !

Soyez nombreux à venir le mardi 29 mai 2018 au Théâtre municipal de Béthune à 20 heures !

Les places sont à réserver par le biais du coupon ci-joint.

On vous attend nombreux !

Mmes Matuszak, Boutoille, Clément-Novak et Mr Herzf.

---

Coupon à rendre SOUS ENVELOPPE au secrétariat de votre établissement

Monsieur, Madame, ....., parent(s) ou ami(s) de l'élève

....., en classe de ....., réserve(nt) ....., place(s)

au prix de 6 euros l'unité et verse(nt) la somme totale de ....., en espèces, en chèque à l'ordre

de l'AGEP Sainte Famille.

Signature :